

# Cartas a LA VOZ

Sr. Director de La Voz de Talavera.

Muy Sr. mío: Le agradecería publicara en las páginas de ese semanario lo siguiente:

Hace ya bastante tiempo que leímos en "La Voz" que el espacio donde antes estaban los viveros de plantas del Prado, delante de la Plaza de Toros, que se quitaron de allí y se allanó aquel espacio, iba a dedicarse a Parque Infantil que sustituiría al que ya hace tanto tiempo que puede contarse por años, desapareció en buena hora, porque ni el sitio era adecuado ni estuvo nunca en las debidas condiciones para cumplir su misión.

Cuando leímos la noticia de que en el sitio citado al principio se iba a instalar un nuevo Parque Infantil, sentimos una gran alegría, porque hace mucha falta por una parte y porque pensábamos que siendo el sitio muy bueno y aparente para dicho uso, tendríamos un parque infantil digno de nuestro hermoso Prado y de Talavera.

Pero está visto que en nuestra ciudad una cosa es proyectar y otra muy distinta llegar a las oportunas realizaciones. Ha pasado ya mucho tiempo desde que ustedes publicaron el anuncio de que se iba a construir el Parque Infantil. Y no solamente no hay ni señales de que tal cosa vaya a llevarse a cabo, sino que de dicho lugar, como de todos y cada uno de los espacios libres que hay en la ciudad, se van apoderando los coches y a este paso los chicos se tendrán que ir a jugar al Cerro Negro o sabe Dios donde y el citado espacio quedará como aparcamiento, para que los coches sigan imponiendo su imperio en todas partes.

Yo recuerdo mis tiempos en los que no era tan necesario tener Parques especiales para los niños porque cada plazuela era un parque natural donde los niños jugábamos sin peligro alguno. El progreso ha impuesto esta servidumbre a los chicos y tenemos que resignarnos. Pero a las autoridades cumple proporcionar a los niños un sitio para su recreo, sitio que en poblaciones mucho más pequeñas y menos importantes que la nuestra tienen.

Esperaremos un poco más a ver si el Ayuntamiento cumple lo que al parecer dijo, ya que esa es una más de las muchas necesidades que tiene Talavera y de cuya solución no sabemos nada porque nada se dice oficialmente.

Reciba un afectuoso saludo de su atto.

Saturnino GOMEZ

## OTRA VEZ EL AGUA SUCIA

Sr. Director:

Creo que la mayoría de los talaveranos están en este momento más que preocupados con el agua del abastecimiento a la ciudad. De nuevo sale turbia y con un aspecto que, pese a todas las promesas y justificaciones que en anterior ocasión dio el Ayuntamiento de que no es nociva para la salud, no invita en absoluto a beberla, y hasta para los usos de aseo cuesta trabajo emplearla, aunque se vea uno obligado a hacerla porque no hay otro remedio.

Yo quisiera aceptar lo que nos dijo el Ayuntamiento de que no es perjudicial el agua pese a su turbiedad, pero lo que no comprendo muy bien es que con los ade-

lantos que hay hoy en día, no se pueda dar clara, porque el que haya llovido un poco no nos parece razón suficiente para que salga turbia y si es debido al agua de un solo día de lluvia, podemos prepararnos a beber esa especie de barrillo a diario si se nos presenta un invierno lluvioso, cosa que cae dentro de lo posible.

Mi carta tiene por objeto protestar contra ese agua que se nos da y ver si sirve para que se busquen soluciones, las que sean, para que no tengamos que tragarnos a la fuerza cada vez que caigan cuatro gotas.

Gracias por publicar estas líneas.

Mariano MONTERO

## LIMPIEZA DE FACHADAS

Sr. Director de La Voz de Talavera:

Me quiero referir en esta carta a que los partidos políticos prometieron limpiar las fachadas que ellos mismos habían ensuciado, cuando fueron las pasadas elecciones, que hay que ver como nos las pusieron, pero a la hora de la verdad, nada. Las fachadas siguen igual de sucias, llenas de colgajos de carteles y no han cumplido su promesa los partidos que tanto prometían. Bueno, creo que uno sí, y aunque no me gusta mucho por sus ideas avanzadas, los comunistas han quitado lo suyo mientras que los demás, nada.

Ahora vienen pronto unas nuevas elecciones y si siguen pegando carteles otra vez va a parecer Talavera una feria y nos van a poner las fachadas perdidas. Y yo pienso que si nos engañaron en lo de que iban a quitar los carteles que pegaron, lo mismo nos pueden engañar con la propaganda que hagan, así que no me parecen mucho de fiar quienes tan poca palabra tienen.

No se crea nadie que no me gusta la libertad y la democracia porque me meto con los partidos, lo que no me gusta es que no se tenga palabra y no se cumpla lo que se promete y lo que tienen la obligación de hacer, porque si ellos lo ensuciaron, que lo limpien ellos también. ¿O no es esto lo más razonable?

P.R.

## UN RELOJ ORIGINAL

Sr. Director de La Voz de Talavera.

Muy Sr. mío: Les voy a exponer algo muy curioso, por si les parece hacer algún comentario.

¿Han observado ustedes el funcionamiento del reloj de la Plaza que marca la hora oficial de nuestra ciudad? Es algo que merece la pena, porque no creo que en toda la provincia haya nada parecido ni se dé un cachondeo semejante con la medición de las horas. La que marca el reloj en sus esferas no tiene nada que ver con la que suena en su campana. A lo mejor cuando marca las diez de la noche suenan las tres, o cuando el reloj señala las dos de la tarde, suenan los cuatro cuartos y acto seguido te larga doce campanadas que te dejan patidifuso. Ya hay peñas que hacen quinielas para ver que hora va a sonar en cada ocasión y es más difícil acertarlo que tener un pleno de catorce en las de fútbol.

No sé quien cuidará este reloj o si hay algún relojero encargado de su cuidado, pero si le hay me gustaría saber quién es para recomendar a mis amigos que no se acuerden de él para que les arregle sus relojes, porque si todos los arregla como este de la Plaza no van a dar una en el clavo.

¿No habría manera de que este reloj que es el oficial de Talavera funcione como es debido? ¿No podría decirse algo sobre esta calamidad de reloj?

Cronos PEREZ

## Nota de las Juventudes Socialistas de la Provincia

Se ha celebrado el pasado día 21 una reunión del Comité Provincial de las Juventudes Socialistas de España en Toledo para discutir las últimas medidas económicas del gobierno, y el proceso constituyente en el que actualmente se encuentra inmerso en el país con el objetivo de elaborar la política que seguirán las Juventudes Socialistas en relación con estos temas candentes de nuestro país.

En relación con las medidas económicas del gobierno se acordó un comunicado que damos en este escrito.

En cuanto al proceso constituyente, se acordó defender la Carta Constitucional de la Juventud que las Juventudes Socialistas presentarán a los diputados y senadores del Partido Socialista Obrero Español para que ellos lo defiendan en las nuevas Cortes Democráticas.

## Comunicado de las JJ.SS. ante las medidas económicas.

Las medidas económicas tomadas por el Gobierno y tendentes a reducir la inflación, contemplan ésta como un factor que origina unas determinadas consecuencias, entre ellas el desempleo.

Sin embargo el aumento del paro no es una consecuencia de la crisis sino que es un elemento estructural de ella.

Por ello, las medidas adoptadas para combatir la inflación, entre ellas la congelación salarial del aumento lineal en 50.000 pesetas anuales supondrá en la práctica, a pesar de las declaraciones verbales en contrario, una nueva estabilización a costa de los trabajadores y en especial de los jóvenes trabajadores que son los que tienen un nivel retributivo más bajo, máxime cuando los precios de los productos básicos han experimentado un alza importante.

Por otra parte, el desempleo juvenil, con sus variantes del subempleo y pluriempleo, no ha sido examinado en ningún momento por el Consejo de Ministros y por tanto persistirá la actual tendencia de aumento de parados jóvenes ya que mientras que anualmente llegan a la edad de trabajar 220.000 jóvenes, sólo se prevé la creación de 100.000 nuevos puestos de trabajo, con lo que cada año nos encontramos con 120.000 jóvenes que son condenados a una marginación económica y social.

El desempleo en el campo obliga a los jóvenes campesinos a la emigración, perdiendo contacto con su habitat y sin que se haya planteado la necesidad inmediata de la reforma agraria.

La reforma del contrato de aprendizaje, incluído el aumento de su nivel salarial hasta su correspondencia con el trabajo realizado, significaría la creación de nuevos puestos de trabajo para los jóvenes, como así mismo, si el Gobierno se decidiera a abordar la ejecución de la infraestructura que a nivel sanitario y educacional la sociedad necesita.

## VENDO CACHORROS

Boxer puros. Llamar teléfono 45 de Alcaudete.

## SE NECESITA

empleada de hogar para Madrid. Excelente sueldo. Llamar Telf.: 80 40 61.

## VENDO 2.500 m2.

terreno. Carretera San Roman. Telf 80 20 05. De 9 a 3.

## AGRADECIMIENTO

La Sra. Viuda de D. Eduardo López Laso, hijos y demás familiares agradecen por medio de estas líneas los testimonios de pésame y atenciones recibidas, en la imposibilidad de hacerlo personalmente como sería su deseo.

## A TRES AMIGAS/OS

que estudien en Madrid, alquilo piso amueblado en C/ López de Hoyos, 346. Autobús 9 y Metro. Llamen al telf. 80 46 78 de Talavera.

## SE VENDEN FINCAS.

rústicas en Calera y Chozas. Información en C/ Santa Teresa, núm. 47. Primero Izda. B. Talavera de la Reina.

## SE VENDEN DOS FINCAS

urbanas en Arenas de San Pedro, ideal para chalets o edificaciones de bloques de apartamentos. Telf. 37 06 61. Prefijo 918.

## VENDO MOTO

marca PUCH DAKOTA. Semi-nueva. Tfno. 80 03 85. Talavera.

## SE NECESITA

asistenta de hogar para matrimonio sin hijos. Razón: Tfno. 80 24 20.

## ARRIENDO NAVE

o local de unos 80 m2. en la calle Herrerías, 2. Telf. 80 09 17.

## ALQUILO APARTAMENTO

amueblado para dos personas. Teléfono 80 06 80. Talavera.

## VENDO NAVES

Una instalada. Teléfono 80 09 26.

## COMERCIAL "GENEROS PUNTO"

de Barcelona, más de 40 años experiencia. Escogido muestrario prendas exteriores, señora, caballero, niños, bebé. Interesa REPRESENTANTE a comisión éste introducido en Toledo, capital y provincia. Grandes posibilidades. Escribir al n.º 24459 Marthe Publicidad Vergara, 16, Barcelona-2 dando referencias.

## ¡TOLDOS!

¿QUIERE COLOCAR SUS TOLDOS?  
LLAMENOS

Precios especiales para comunidades  
TOLDESA, Alfredo Castro Camba, 21

Telfs. 4775160, 4779000  
MADRID - 18

## SE VENDE PISO

En Polígono "La Solana" frente al Campo de Fútbol, todo exterior, 5 habitaciones y amplio salón-comedor, cocina, baño y aseo, terrazas interior y exterior, 2 plazas garaje y calefacción central.

RAZON: Telf. 80 46 28

Su Optica en SAN FRANCISCO, 13.

Su Optico **Francisco Montero**

Adaptación de Microlentillas.

DIPLOMADO.

(Frente al Cine Coliseum)